



NEWS FROM THE OFFICE OF
ADAM J. BELLO
MONROE COUNTY EXECUTIVE

Para su publicación inmediata
Viernes, 9 de junio del 2023

EL DIRECTOR EJECUTIVO DEL CONDADO DE MONROE, ADAM BELLO, ANUNCIA LA GRAN INAUGURACIÓN DEL NUEVO PARQUE INFANTIL POWDER MILLS PARK

Para celebrarlo, 25 rosas de cobre de Nunca Olvidar, cada una conectada a un miembro del servicio local caído, se colocarán en el parque para que la gente las encuentre este fin de semana.

ROCHESTER, NY — El ejecutivo del condado de Monroe, Adam Bello, anunció hoy la gran inauguración de un nuevo parque infantil en Powder Mills Park. Para celebrar, 25 rosas de cobre de la campaña Never Forget Rose para honrar a los miembros del servicio caídos y el 50 aniversario del Centro de Divulgación con los Veteranos estarán escondidas en el parque para que la gente las encuentre este fin de semana.

*"La campaña Never Forget Rose tiene como objetivo honrar los 50 años de servicio a los veteranos del Centro de Divulgación para Veteranos y garantizar que el sacrificio de aquellos que dieron sus vidas para proteger nuestras libertades nunca se olvide, al tiempo que alienta a los residentes a visitar y explorar el espectacular sistema de parques del Condado de Monroe", dijo el **Director Ejecutivo del Condado Bello**. "Este nuevo patio de recreo es solo una de las numerosas comodidades y mejoras que nuestro personal de parques ha instalado en todo el sistema en los últimos meses. Invito a todos los residentes y familias a venir a Powder Mills Park este fin de semana y participar en esta búsqueda emergente de las rosas".*

El artista local Marc Geiger donó 450 rosas de cobre hechas a mano a la campaña Never Forget Rose, que se lanzó el fin de semana del Día de los Caídos. Cada rosa tiene una etiqueta numerada con una URL y un código QR. El número está vinculado a un miembro del servicio local que pagó el precio supremo por su servicio. La persona que encuentre cada rosa puede ingresar su número de rosa en monroecounty.gov/never-forget para localizar el nombre de su miembro del servicio caído y qué monumento local lleva el nombre de ese miembro del servicio. Cincuenta de las rosas están teñidas de rojo y las personas que encuentren las rosas rojas están invitados a llevar su rosa en el segundo Desfile anual del Día de los Veteranos del condado el 12 de noviembre del 2023.

Las personas que encuentren las rosas están invitados a encontrar el nombre de su miembro del servicio caído en su monumento y subir una autofoto (selfie) con la etiqueta (hashtag) #ROCneverforgetrose. Monitorearemos esta etiqueta (hashtag) y lo publicaremos en la página SmugMug del condado de Monroe.

La campaña Never Forget Rose es presentada por West Herré Auto Group y el patrocinador de oro Dale Carnegie del noreste y Nueva Inglaterra. Los eventos de búsqueda de estas rosas se llevarán a cabo hasta el Día del Trabajo.

Para obtener más información, incluido un calendario de eventos de búsqueda de rosas, visite monroecounty.gov/never-forget.

El nuevo parque infantil de Powder Mills Park es parte de la iniciativa en curso de \$16.6 millones Go [Outside Monroe Parks Revitalization del Ejecutivo del Condado](#), que busca renovar y mejorar las instalaciones y la infraestructura en todo el sistema de parques los 23 del condado. El nuevo parque infantil, en un esquema de colores natural de verdes y marrones y con equipos con temas de animales, reemplazó el equipo antiguo de 15 años en Powder Mills Park. La inauguración oficial de la construcción inicial para el parque de recreo se llevó a cabo en abril.

La iniciativa Go Outside Monroe comenzó con una inversión de \$ 7.2 millones en 2021 y se expandió en \$ 9.4 millones adicionales en 2022. Ya se han completado numerosos proyectos, entre ellos: carreteras recién pavimentadas, reemplazo de techos y tejados y reparaciones en albergues y refugios; baños renovados; mejoras de iluminación; y reparaciones estructurales en instalaciones, incluyendo Sandpiper Shelter en el Ontario Beach Park, el Robach Community Center y el Colby Pulver House Museum Barn en el Northhampton Park de Sweden. Un parque de rociado de agua y un parque infantil accesible están en construcción en Ontario Beach Park.

—30—

Relaciones con prensa y medios:

Gary Walker, Director de Comunicaciones
GaryWalker@MonroeCounty.gov
(585) 753-1064

Meaghan M. McDermott, Directora Adjunta de Comunicaciones
MeaghanMcDermott@MonroeCounty.gov
(585) 469-4365